Saison 2019-2020

TENNIS - PRO B FÉMININE

Nice: le TCNG sur le podium

Les filles de Pierre-Noël Quilichini ont concédé le match nul (3-3), hier, aux Combes, face à Tremblay. Mais terminent troisièmes de leur poule.

Elles étaient venues disputer la deuxième place, elles terminent finalement troisièmes de leur poule. Hier, les partenaires d'Amandine Cazeaux n'ont pu faire mieux qu'un match nul face à Temblay sur les terres battues couvertes des Combes. Une rencontre qui n'avait d'enjeu que la deuxième place. Cazeaux (-30) et Detiuc (n°17) étaient les deux premières à s'élancer. Si la Française n'a pas pu faire grand-chose face à Woerle (-15) (6-0, 6-4), la Tchèque a quant à elle égalisé quelques minutes plus tard en s'imposant face à Poznikhirenko (N°21) (6-2, 7-5) au terme d'une belle bataille. Puis, c'était au tour d'Orlova (N°53) et Kucova (N°7) de s'élancer. La première s'est inclinée en deux pe-



Petite déception pour les Niçoises qui rêvaient pourtant de Pro A.

(DR)

tits sets (6-1, 6-2) face à Garcia (N°37). La Slovaque, elle, n'a fait qu'une bouchée de Cakarevic (N°13) (6-1, 6-3). À deux partout, le TCNG avait besoin des points des deux doubles pour pouvoir l'emporter. Kucova et Cazeaux ont fait leur part du travail en battant la paire

Poznikhirenko/Woerle (3-6, 6-3, 10-8). Problème, Pons (N°47) et Detiuc ne sont pas parvenues à ramener le dernier point face à Cakarevic et Garcia (7-6, 6-4). Ainsi, les protégées de Pierre-Noël Quilichini terminent leur campagne sur un match nul et se font doubler au

classement par leur adversaire du jour, Tremblay. Troisièmes de leur poule, les filles auront tout de même sauvé l'honneur, elles qui devaient accrocher le podium pour n'avoir que deux déplacements sur cinq rencontres la saison prochaine.

nice-matin Lundi 9 décembre 2019

TENNIS - PRO B FÉMININE

Le TCNG perd le Nord à Villeneuve-d'Ascq

Défaites (6-1) à Villeneuved'Ascq, mercredi, les filles de Pierre-Noël Quilichini n'ont pas fait le poids et doivent ainsi renoncer à la montée en Pro A. Leur reste, néanmoins, à jouer un dernier match, demain dimanche, contre Tremblay.

Une lourde défaite et des espoirs envolés. Hier, sur les terres battues couvertes de Villeneuve-d'Ascq, Morgane Pons et ses partenaires se sont largement inclinées (6-1), laissant filer la première place, leurs espoirs de terminer premières de la poule et donc, la montée en Pro A. Morgane Pons (N°47) et Irene Burillo (N°21) se sont toutes les deux inclinées en deux sets. « Elles ont toutes les deux eu l'opportunité de changer le cours du match au deuxième set » a raconté Pierre-Noël Ouilichini, capitaine de l'équipe. Elles ont toutes les deux été battues respectivement par Burger (N°32) 6-2, 6-4 et Gervais (N°17) 6-4, 7-5. Anastasia Detiuc a elle aussi connu la défaite en deux manches contre Zimmermann (N°11) 6-2,6-3. En revanche, Kristina Kucova



Grosse déception pour les Niçoises... (DR)

s'est imposée contre Myrtille Georges (N°10) 6-3, 6-1. Côté double, la paire Kucova/Burillo n'a rien pu faire face à Georges et Zimmermann. Detiuc et Pons ont elles aussi été balavées en deux temps face à Gervais et Burger. « Leur équipe était plus forte sur le papier et sur le terrain » a concédé Pierre-Noël Quilichini après la rencontre. Malgré la déception, le TCNG accueillera Tremblay, troisième, dimanche pour la dernière rencontre avec comme enjeu, la deuxième place de la poule.

Le TCNG poursuit son sans-faute

Grâce à leur succès sur Mulhouse (4-2), les filles de Pierre-Noël Quilichini ont signé hier une quatrième victoire consécutive et gardent ainsi la tête de leur poule.

Quatre sur quatre. Dimanche, sur les terres battues couvertes des Combes, Morgane Pons et ses partenaires se sont imposées face à Mulhouse, dernier de la poule, signant un quatrième succès en autant de rencontres. Irène Burillo (N°17) et Amandine Cazeaux (-15) ont ouvert le bal. Elles ont toutes les deux rapporté un point au TCNG, respectivement

face à Margot Sturchler (4/6) 6-0, 6-1 et Lisa Hemberg (1/6) 6-4, 6-2. L'Espagnole, toujours aussi aérienne, n'a fait qu'une bouchée de Sturchler. Elle n'a cédé qu'un seul jeu au moment de servir pour le match. De son côté, Amandine Cazeaux n'a, elle non plus, pas eu de difficulté pour se défaire de la Française. Ainsi, Anastasia Detiuc (N°17) et Morgane Pons (N°47) sont entrées sur le court alors que le TCNG menait 2 à 0. Problème : elles ont toutes les deux été mises en difficulté. La Tchèque s'est inclinée en deux petits sets face à Manca Pislak (N°24) 6-2, 6-4.



Amandine Cazeaux et les Niçoises au top...

Quant à la Niçoise, elle avait fort à faire face à Roesch 52/6), ancienne 69e joueuse mondiale au classement WTA. Si Pons a pris la première manche, elle a finalement rendu les armes en trois sets 1-6, 6-2, 10-7. Heureusement pour elles, les filles de Pierre-Noël Quilichini ont remporté les deux doubles: 6-4, 6-4 pour la paire Burillo/Cazeaux et 4-6, 6-1, 10-8 pour Detiuc et Pons. Ainsi, le TCNG garde la tête de sa poule avant de se déplacer à Villeneuve-d'Ascq, demain. Une rencontre décisive face à un concurrent direct pour la montée en Pro

nice-matin Mardi 3 décembre 2019

Pro B : le TCNG sans trembler

Deuxième victoire de suite pour le TCNG, dimanche, aux Combes, grâce à un succès sur Levallois (4-2). Les coéquipières de Pons poursuivent leur sansfaute.

Irène Burillo et ses coéquipières se sont imposées sans difficulté (4-2), dimanche, face à Levallois. Les filles de Pierre-Noël Quilichini l'ont emporté sur les courts couverts des Combes grâce, notamment, à des succès de Pons (N°47), Burillo (N°21) et Orlova (N°53). Irène Burillo et Natalia Orlova ont apporté les deux premiers points au TCNG grâce à des succès en deux manches. 6-3, 7-5 pour la virevoltante Espagnole qui a maîtrisé la Belge Kempen (N°21); 6-3, 6-1 pour la Russe, qui n'a eu aucun problème face à la Française Halilovic (0). Morgane Pons a ensuite apporté un point important en s'imposant en deux sets, elle aussi. La Nicoise s'est débarrassée de Léopoldine Boisseau (2/6), 7-5, 6-3. Problème, la défaite d'Anastasia Detiuc (N°17) face à Lara Salden (N°12) a redonné de , l'enjeu à la suite de la rencontre. Mais les protégées de Pierre-Noël Quilichini se sont adjugé un double sur deux, leur assurant de l'emporter. Si Morgane Pons et Anastasia Detiuc ont pris une claque (6-2, 6-0), leurs coéquipières Amandine Cazeaux et Irene Burillo se sont vengées (6-1, 6-1). Ainsi, les Niçoises poursuivent leur sans-faute après leur large victoire de la semaine passée à Châteauroux, avant de recevoir Mulhouse, le 1er décembre...